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IMPIEGO DEL PERSONALE AI SEGGI ELETTORALI 
INCONTRO CON IL PREFETTO DI VERONA 

 
Si  è  tenuto  nella  mattinata  odierna  un  incontro  con  il  Prefetto  di  Verona,  rispetto  alla 
problematica  patita  presso  i  seggi  dal  personale  della  Polizia  di  Stato  in  occasione  della 
recente  tornata  elettorale,  in  particolare  riferita  alla  sistemazione  logistica  ed  annesso 
materiale  lettereccio  che,  ormai  con  sempre  maggior  frequenza,  si  dimostra  non  solo  non 
rispondente  ai minimi  standard qualitativi, ma  addirittura  improponibile dal punto di  vista 
delle basilari norme igienico sanitarie, per di più in un periodo come quello affrontato. 

In un’apposita nota del SIULP,  ripresa dai principali media  locali, era stato chiesto, alla  luce 
delle inaccettabili condizioni documentate da altrettante segnalazioni giunte dai colleghi, che 
si pensasse ad un protocollo d’intesa con il diretto coinvolgimento di tutte  le parti chiamate 
alla complessa macchina organizzativa, in vista delle prossime giornate di voto. 

Una  sorta di  accordo nel quale definire  i  criteri di massima che, dal momento dell’intesa  in 
avanti, dovranno possedere gli ambienti e i materiali forniti al personale chiamato a vigilare 
ininterrottamente per 3/4 giorni i plessi scolastici. 

Il momento di confronto, al quale ha preso parte anche il Questore di Verona, è iniziato con il 
ringraziamento  del  SIULP  per  la  sensibilità  dimostrata  nella  circostanza  nei  riguardi  delle 
donne e degli uomini  in divisa  (l’incontro,  infatti,  è  stato calendarizzato  immediatamente al 
rientro del Prefetto). 

Nel  corso  del  medesimo,  si  ha  avuto  modo  di  illustrare  i  profili  tecnici  –  oltre  a  quelli 
squisitamente organizzativi  –  che,  con minime accortezze, permetterebbero di  affrontare  in 
futuro  il  delicato  servizio  in  condizioni  quantomeno  dignitose,  nella  sempre  attuale 
convinzione che ogni poliziotto è responsabilmente consapevole di non poter pretendere che 
un istituto scolastico, possa trasformarsi improvvisamente in struttura ricettiva. 

Quanto  documentato  dal  SIULP,  ha  incontrato  la  piena  condivisione  da  parte  dell’Autorità 
politica di P.S. che, anche grazie alle puntuali osservazioni tecniche suggerite dal Questore, ha 
invitato quest’ultimo a voler fornire un documento riassuntivo delle principali esigenze per la 
successiva sottoposizione in seno ad un prossimo Comitato per l’Ordine e Sicurezza pubblica, 
al quale – come noto – partecipano i vertici delle Forze dell’Ordine, oltre alle rappresentanze 
del Comune capoluogo e della Provincia. 

Atto che, per  la parte riguardante  la Questura e  il personale da essa dipendente, sarà 
redatto  raccogliendo  le  indicazioni  che emergeranno nel  corso di un apposito  tavolo 
convocato  dall’Amministrazione,  al  quale  prenderanno  parte  i  Rappresentanti  dei 
Lavoratori  per  la  Sicurezza  nominati  dalle  organizzazioni  sindacali  della  Polizia  di 
Stato  e  che,  ci  auguriamo,  possa  gettare  solide  basi  per  quello  che  –  nel  corso 
dell’interlocutoria – abbiamo definito come irrinunciabile processo di civiltà e crescita 
democratica per l’intero arrangement istituzionale. 

Verona, 1 ottobre 2020 
Il Segretario Generale Provinciale 

Davide Battisti 
 


